英語指導助手 タ | | | | ユーさん着任

石城苑」

民間移管の

年から「語学指導等を行う外国青年との相互理解を進めるため、昭和63市では、英語教育の充実と諸外国 招致事業」を実施していますが、 しい英語指導助手として、 にタミー が着任しました。 · 구 さん (カナダ出 7 月 25 日 新

光市の印象などについてお聞きします。 来光して間もないタミー さんに市内の中学校で本場の英語を教えま(オーストラリア出身) とともに、 した。 自己紹介をお 今後は、 エレン・ 同じく市の英語指導助 ウォ 願いします ター ズさん

月の間、 ルガリー こんにちは、 タミー 大学を卒業し、その後数ヶ から来ました。 アメリカ、 구 皆さん。 です。 香港、 1年前に力 カナダのカ 私の名 中国を旅



行ったり、 光市の印象は... 好きです。 光に来てから、 まだ2週間し

きになりました。 すたっていないのに、 海があります。これ以上、 このまちが大好まだ2週間しか

光市民へメッセー ジをどうぞ

よろしくお願いします。教えてください。 これ わず、日本や光市のことをたくさんのためにも、私と話すことをためら てることを楽しみにしてい との出会いや、文化交流の機会が持 大変感謝しています。 これから、 ます。 多くの人 そ

ライミングや読書です。あと、海に行してきました。趣味は、ロックク 人と話したりするのも大 海に

むものはありませんね。い海があります。これ以親切な人たち、そして、 そして、とても美しに。すばらしい景色、 何も望

日本でしてみたいことは

ナダの文化を教えたりして過ごしたり、日本語を勉強したり、英語や力います。 いろんな行事に参加したして日本の文化を学びたいと思って しり ですね。 て日本の文化を学びたいと思って皆さんにカナダの文化を伝え、そ 皆さんにカナダの文化を伝え、 ^の文化を教えたりして過ごした日本語を勉強したり、英語やカ6す。 いろんな行事に参加した

私は、 皆さんのすばらしい歓迎

調印式を行いました。 今後、関連条例 風会 (松村良一理事長)」の間で、 月8日、市と社会福祉法人「松月8日、市と社会福祉法人「松 協定調印式を行いました

から移管することになります。会に提出し、可決されれば10月1日 の廃止・改正案などを市議会9月定例 立「石城苑」の民間移管に関する協定 石城苑は、昭和28年、大和村立救

困難な要保護者を収容し、生活扶助を 行うことを目的としています。 護所として開設。 生活保護法による救 により独立して日常生活を営むことが **護施設で、身体上または精神上の障害**

称。定員100人で、現在8人が入移転改築し、平成3年に石城苑と改昭和43年、現在地(塩田周地)に 所しています。

ました。 件整備などについて協議を進めてき ら移管条件の調整や、遊図る基本方針に基づき、 経緯を尊重しながら、 を図るとともに、 運営に民間活力を導入することによ れまでの旧大和町からの取り組み 石城苑の民間移管については、 **【るとともに、効率的な経営等を入所者の処遇のより一層の向上** 施設改築の条to、今年1月か 施設の管理 の



のため、移管後半年間は、現状従います。また、入所者の処遇の維苑」の名称の継続などを盛り込ん ることにしています。 定で、来年4月には完全に民営化 を無償貸付、 している市職員の半数を派遣する予 法人による施設の改築、 移管後半年間は、現状従事また、入所者の処遇の維持 建物と備品は無償譲渡 石城 す で

ムーズな移管に向けて協議を続けめ、関係者への説明の場を設け、 の方々からの信頼と期待に応える いくことにしています。 今後、入所者や身元引受人、 た

問合せ あいぱー く光社会課0

ところです。

景観行政団体について 農山漁村等における 支援の仕組みな 昨年12月、 が施行 個性 の景観資源、さらには改善すにおける守るべき景観や地域今後、約4年をかけ、本市 析を行い、 のすばらしい自然景観や町並象鼻ヶ岬、石城山など数多く みを後世に残すためのまちづ 砂青松の室積・虹ヶ浜海岸、 成の推進方策」を策定し、 理念や基本方針」、 するための「景観形成の基本 特性と課題について整理・分 べき景観など、 今後、

良好な景観を保全

景観に関する

公共施設や景観重要建造物、 観計画区域の指定、景観重要 基づき、景観計画の策定や景 になりました。 で3番目の「景観行政団体」 県内では萩市、 全するため、 景観重要樹木などを指定し保 本市は、 早速、この法律に 去る6月1日に 宇部市に次 くりの方策に、市民と行政一

まちづくリメッセージ

市役所では、毎月の初日(今回は8月1日)に「市長のまちづくり

メッセージ」を放送しています。市民の皆さんと『共創・協働のまち

づくり』を進めていくため、その一部を掲載します。

るため、先月、県から担当職に対する職員間の理解を深めそして、こうした取り組み 制定など、 ついて、 て取り組むさまざまな事項に 定の水準を保つための条例の はじめ、景観地区の設定や 員を招き、 私を含め関係職員な 景観計画の策定を 景観行政団体とし

市長の

されました。 どを定めた「景観法」 行為の規制、 理念や国・地方公共団体・事 景観に関する国民共通の基本 現」を図るため、 的で活力ある地域社会の実 な生活環境の創造」 良好な景観の形成を促進し、 美しく風格ある国土の形 住民それぞれの責務、 「うるおいのある豊か

どについても検討をして たいと思います。 り」や「国立公園の指定」 全するため、 えています 体となって取り組みたい 「自然敬愛に向けたまちづく また、本市の自然環境を保

す。市民の皆さんのご理解との最重要政策の一つになりま り組みは、 こ協力をお願いします。 この「景観行政団体」 今後のまちづく の取

かしい活躍について 光地区消防組合職員の輝 光地区消防組合では、 田布施町および周南市熊

> 毛地域、 務に精励しています。 産を守るため、 の職員が24時間体制で日夜職 約9万人の生命や財 0人余り

プター てきたところです。 ねっと光」を活用し、 る「防災センター・あん 充実を図るとともに、 信指令システムや防災ヘリコ の耐震と、 の身の安全は自らが守る」 えた新庁舎を整備し、 平成15年3月には、 う市民意識の啓発にも努め 緊急離発着場などを備 最新の消防緊急通 「自ら 併設す 機能の 震度7 しん ع

「景観形

白

石城山など数多く

加え、消防従事職員の意識改 ドライン」を策定し、 革のため、 としてのプロ意識の醸成や安 さらに、 ・ファイティング・ 消防指針「ファ ド面の充実に 消防人 ガイ

を達成しました。

今後、

さらに

きな

と考



活動は、 会の出場権を得るという快挙出場した職員すべてが全国大 ともに、 「はしご登はんの部」に県消防救助技術大会では、 組みを進めています。 が中国大会に駒を進めまし 2種目に優勝し、 敬される消防人を目指そう」 行い「常に市民から信頼、 がら、迅速かつ的確な行動を 全意識、土気の高揚を図ると なって現れつつあります。 と、職員が一丸となった取り ロープ応用登はんの部」 6月30日に開催された山 こうした日々の消防職員の さらに、中国大会では、 常に協調性をもちな 今、 大きな成果と 5名の職員 の部」 の

使命感と気概、・分たちで守る」・ **今にあっこものと考え、これ合組織としての士気の向上が使命属と参**れ やサービスの向上に力を尽く さんも、 の活躍を誇りに、 の意を表したいと思います。 らの取り組みに心からの称賛 、「自分たちのまちは、自こうした消防職員の活動 こうした消防組合職員 また、 という強固な 市民福祉 消防組